



郷き会

中央小 学校だより
令和5年5月12日(金)
No. 4 文責 門岡

学校教育目標 「ふるさと美里を愛し、人を大切に、夢に向かって努力する中央っ子の育成」

茶摘み 4年生頑張りました！

9日(火)は、4年生が茶摘みに行きました。子ども達は、なかなかできない貴重な体験ができました。準備や支援をしていただいた高島靖典様を初めとする高島園の皆様、大変お世話になりました。



「子どもの放課後」～自分で考える～

新しい学年に慣れ、放課後に友達と遊ぶ約束をしているようです。子ども同士で遊びに行くのは、人間関係を育んでいる証拠です(自立、成長への大きな一歩)。同時に、様々な危険と背中合わせの面も否定できません。子ども達が放課後をより良く安全に過ごすため、「過ごし方の家庭内ルール」を子どもと一緒に作るのも一つの方法かなと思います。

(例) あくまで一例です

- 「宿題を終えてから遊ぶ」○「体調が悪い時は出かけない」
- 「出かける前に行先とメンバー、時間を家族に伝える」
- 「公園など人が多い場所では、迷惑をかける行動はしない」
- 「友達の家で遊ぶ時は、挨拶とお礼を言う」
- 「お家の人がない家では遊ばない」
- 「危ない遊びは絶対しない」等々



子ども自身が考えることで、見通しを持つ力や社会性、問題解決能力等が育まれていくと考えます。

全国交通安全運動

(5月11日～20日)



全国交通安全運動が11日から始まりました。最近運転していて、車が増えたなど感じる事が多くなりました。子ども達にも自転車の乗り方等、安全面での話を繰り返し行っています。

交通安全祈願祭(11日 若宮神社)



《転入者紹介》

今年度、まいりました

吉良理恵(きりりえ)

と申します。最近ハマっているのは、3年生が好きそうな本を見つけることです(先日、中央公民館で5冊

見つけました。)よろしくお願ひします。



(プロフィール)

好きなファッション…カジュアル系、色はブルー系

今一番努力していること…料理力・ピアノ演奏力アップ

夏と冬どっちが好き…断然冬(重ね着できるから)

得意なこと…ピアノ伴奏 本を読みこむこと

嬉しいとどうなる…ニコニコが止まらなくなります

今旦那さんにしてあげたいこと…特にありません。(しいてあげればドライブに誘うですかね???)

仕事観…仕事は何でも、相手の立場を考えて取り組むようにしています。

